

Bestenermittlung 2016

Nun ist die Bestenermittlung 2016 auch Geschichte.

Von Samstag 19.11.-20.11.2016 fand in Berlin die Deutsche Nachwuchsbestenermittlung statt.

Am Samstag schafften es alle 4 Formationen der FTG Pfungstadt ins Finale.

Alexandra Nickel, Marlene Schroth und Noémi Janß starteten bei den Nachwuchsdamengruppen der Nachwuchsklasse 1. Sie hatten sich am Samstag auf Platz 6 qualifiziert und konnten diesen am Sonntag auch wieder verteidigen. Leider bekamen sie für eine viel besser geturnte Übung wieder 0,6 Punkte Abzug für zwei Zeifehler. Dafür gab es dann 23.250 Punkte.

Allein das Erreichen des Finales war schon ein großer Erfolg. Lasst den Kopf nicht hängen und macht weiter so.

Bei den Nachwuchsdamengruppen in der Altersklasse N2 starteten Celina Tannert, Dorotka Barzik und Jana Becker. Mit einer viel besseren Übung als am Samstag erreichten sie 24.450 Punkte die für den Deutschen Vizemeister Titel reichte. Die Enttäuschung war ihnen anzusehen, jedoch haben sie nicht Gold verloren sondern Silber gewonnen und es war eine große Leistung, im Finale den zweiten Platz zu verteidigen.

Kenney Paulk und Carlotta Dorigatti, gingen mit gemischten Gefühlen an den Start. Am Tag zuvor knallten sie eine starke Kombiübung auf die Matte und hatten Angst, dass sie diese Leistung nicht noch einmal zeigen konnten. Die Übung war nicht ganz so sauber, wie in der Quali und sie hatten dann auch noch einen 0.3 Punkte Abzug für einen Zeitfehler, der eigentlich keiner war, nachträglich aber nicht mehr zurück genommen werden konnte. Deshalb wurde es am Ende der zweite Platz mit 24,450 Punkten. Sie können trotzdem sehr stolz auf sich sein denn sie haben gekämpft.

Eine große Überraschung lieferten Luise Herrmann und Elisa Regmann bei den Nachwuchsdamenpaaren der N2. Sie gingen mit dem zweiten Platz ins Finale hatten die Hoffnung auf eine gute Platzierung nach einem Zeitfehler im Handstand schon verloren. Doch die Anzeigetafel zeigte 25,100 Punkte, was Platz 1 bedeutete. Am Ende des Tage standen sie ganz oben mit einem weiteren Damenpaar aus Taucha und freuten sich riesig über die Goldmedaille und den Deutschen Meistertitel im Nachwuchs.

Als Kampfrichter agierten Claudia Rettig und Noélie-Christin Binczyk. Trainer waren Lisa Rapp und Claudia Dengler.

Auch an den Rest von Hessen herzlichen Glückwunsch!